

金環日食と東京スカイツリーの話(2012.5.30)

今回は高いところの話になりますね。

まずは日食です。沖縄で見られてから 25 年ぶり、今回の様に国内の広い範囲での観測ではなんと 932 年ぶりとのこと。

昔はガラスにロウソクの煤を付けて、観察したものです。

今回その様なもので覗くと網膜を傷めるという眼科の専門家からの注意は、本当にびっくりしたものでした。

コンビニでも専用のメガネが売り切れとなっていたようです。正に日食特需ですね。

しかし、警告が広く知れ渡り、具合が悪くなった人々は全国で 16 人というから、まあ準備万端大成功というところですかね。

場所が合致しなくて見られなかった人もテレビや、新聞などできちんと報道してくれたので、あまり落胆感ないのも何となく不思議なものです。

海外旅行が盛んな現代では、工夫すれば世界のどこかで、年に一回くらいは現象が起こることですので、その意味でもそう悲壮になることは無いのかもしれない。

スカイツリーに関しては、5 月 22 日にオープンしました。地上 634m の高さです。

展望台は 350m と 450m。

これまでの東京タワーとは比べ物にならない規模です。タワーだけでなく、地上部分の色々な施設も盛り沢山で、浅草の下町が、一大テーマパークになってしまった様です。

お土産などに、634 という数字合わせのものを多く取り揃えて、思い出になるよう努力している様ですが、展望デッキの予約は 2 カ月先までいっぱいとのこと。

混雑が落ち着いてから、“一度は行かなくちゃ”と、考えているところです。

634 という数字だけを考えると、大学進学迄の年数の 6・3・3 が浪人して 4 になりなんて頭に浮かぶのは・・・自分だけかな？と一人ウナズイテおりました。

梅雨入りも間もなくと思われまます。幸い当地はあまりジメジメしないので助かっておりますが、食べ物の傷みやすい時期にもなりますので、十分に気を付けて毎日を過ごしましょう。